
バトミントン部交流会ａｔ琴似中学屋内体育館

2 月 4 日（日曜）琴似中学屋内体育館で、バトミントン部との交流会が開催されました。ダブルス・ラリーポイント制・

1 セットマッチ 15 点先取（正規は 21 点）の試合形式でした。

おやじの会は、バトミントン部顧問の先生 4 人と、元インターハイ選手の助っ人に援軍いただき、8 チームを編成。

9：30 から 11：30 の間に合計 55 試合を行い、27 勝 28 負の惜敗でした。 ＜写真撮影：牛田さん＞

■ おやじの会チーム試合前の集合写真です後列左から：

加藤会長、野坂さん、飛島さん、河原さん、河合さん、若本

中列左から：伊藤さん、中川さん、奥井先生、柿本さん、

内山さん 前列左から：河本さん、太田さん

■ 試合開始前の挨拶、ルール・進行試明です

左から：斎藤先生、広瀬先生、田川先生、今井崎先生、

河本副会長、加藤会長

体育館 4 面のコートで、2 時間

フル回転で、熱戦が展開されました

左 今井崎先生、

右 加藤会長のスマッシュ？

左 中川さんのバックハンド、

右 元インターハイ選手の飛島さん

左 斎藤先生、右 田川先生の

息の合ったプレー

左 太田さんのジャンプスマッシュ、

右 河本さん

左 伊藤さん、

右 織田さんのダイビングレシーブ
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左 奥井先生、右 河合さん 左 柿本さん、右 内山さん 左 河原さん、右 野坂さん

■ 織田さんのレポートです

２月４日（日）毎年恒例の「おやじの会ＶＳ琴似中バドミントン交流試合」が外はあいにくの吹雪の中、女子部員３２名、男子部員２２名、

おやじの会１５名、計８０余名にのぼる大人数が集まり、琴似中体育館で熱戦が繰り広げられました。試合はダブルスで計５５試合！

（一人平均６試合）おやじ達はウォーミングアップで既に息絶え絶えになってる方も見受けられましたが試合が始まったらさすが負けず嫌いの

血が騒ぎ、熱い熱い全力プレーはバドミントン部員の心にも何かが伝わったものと思います。試合結果は２７勝２８敗でおやじの惜敗。

連覇はなりませんでしたが、やはりそれ以上にバドミントン部の実力が向上していると実感した一日でした。

来年もまた対戦できることを楽しみにしています。

■ 交流会終了後の集合写真です

■ 男子バトミントン部 キャプテン 2年生 中村君のレポートです
先日は、お忙しい中、僕達との交流会に来ていただき、ありがとうございました。

予想よりも多くの方々の参加で、とても嬉しかったです。

試合は、28 対 27 という僅差で、バトミントン部が勝つことができました。それぞれの試合は、接戦が多かったので、

僕達にとってはとてもプラスになりました。この経験を、これからの部活にしっかり生かしてゆきたいと思います。

来年も楽しみにしているので、よろしくお願いします。本当に、ありがとうございました。

■ 女子バトミントン部 キャプテン 2年生 松浦さんのレポートです
今回、おやじの会の人たちと試合をできて本当に楽しく 2時間を過ごすことができました。普段の試合や練習では、同学年
の人としか打ち合いができないし、1年生にとってもあまり練習したことがないダブルスができて良かったです。
全体としては、五分五分の結果だったので悔しかったです。これからまた、日々練習に励んで、もっと強くなるように
頑張っていきたいと思います。来年は、今以上にうまくなっておやじさん方と試合したいと思っているので、期待していて
ください。先日は本当にありがとうございました。

■ 女子バトミントン部 顧問 田川先生のレポートです
女子バトミントン部のこの冬休みの休日はたったの 1日。先日の西区・手稲区ロータリー杯で自信も力もつけてまいりまし
た。そして今年も開催されたおやじの会の方々との世代を越えたスポーツ交流会。2時間近くの試合で、生徒たちはプレー
でも意気込みも少々圧倒されてしまいました。生徒たちは、自分のプレーの未熟さを実感するとともに、参加者の方々の
活躍に刺激を受けたようです。生徒たちにとって、この交流会は、保護者の方々を始め、地域の方々と触れ合う貴重な経験
です。学校、家庭、地域社会のより良い交流のために、今回企画して下さいましたおやじの会の方々に御礼申しあげます。
来年もお待ちしています。

編集後記 バトミントン部交流会も大盛況でした。次は、2 月 25 日（日）の

バスケット部交流会です。体力自慢のみなさん、多数のご参加を（Ｗ記）


